



C'était lors de son passage dans l'émission Life week-end diffusée sur la télévision ivoirienne Life Tv.

C'est en 2014 que les camerounais découvrent l'existence de **Nathalie koah**, ainsi que la nature de ses relations avec **Samuel Eto'o**. L'ancien capitaine des Lions Indomptables, qui jouissait à l'époque d'une aura quasi divine, venait de déposer une plainte contre elle au commissariat du 2^e arrondissement de Yaoundé pour escroquerie et abus de confiance. En outre, il sollicitait la restitution intégrale de l'ensemble des cadeaux qu'il lui avait offert et le remboursement d'une somme d'argent estimée à 279 000 000 FCFA.

Interpelée par les forces de maintien de l'ordre, après le dépôt de ladite plainte, Nathalie Koah va passer 3 jours dans une cellule insalubre du commissariat susmentionné. Son passeport lui sera confisqué ainsi que son véhicule. L'on apprendra plus tard, dans une interview accordée par l'infortunée à nos confrères de **Koaci** après sa libération, que la jeune femme est l'amante de Samuel Eto'o avec qui elle a entretenu une idylle qui a duré 7 ans. Elle révèle en outre, que l'acharnement dont elle est la cible, est dû au fait qu'elle a décidé de mettre un terme à leur relation.

L'histoire ne s'est pas bien terminée pour les deux tourtereaux. Des photos nues de l'influenceuse et désormais entrepreneure se sont retrouvées sur la toile. Quant au quadruple

ballon d'or africain, il a fait l'objet d'un roman écrit par sa concubine dans laquelle elle décrit ses penchants sexuels, pour le moins surprenant. L'ancien joueur du FC Barcelone a tout de même réussi à en interdire la publication.

Sept ans après la fin de leur relation, Nathalie Koah ne semble nourrir aucune animosité envers son ancien compagnon. Du moins c'est ce qu'elle a laissé entendre en fin de semaine dernière, chez nos confrères ivoiriens de **Life TV**. Invitée dans le cadre du programme **Life Week-end**, elle est revenue sur sa relation avec l'ancien goleador camerounais.

«C'est un mal pour un bien... Je sais que c'est une épreuve derrière laquelle j'ai tiré des leçons mais également des opportunités.... On ne va pas dire Merci (ndlr : à Eto'o), mais on ne va pas cracher dessus non plus. Même si c'était bien malgré lui. Ce que je suis aujourd'hui, même avant ça, c'est également grâce à lui. Si j'ai pu faire les formations que j'ai faites, si j'ai pu voyager c'est également grâce à lui... C'est la première fois qu'on me donne l'opportunité de m'exprimer dessus... Ce qui s'est passé était vraiment tragique et douloureux qu'on peut oublier ce qui était positif. Il y avait également beaucoup de positifs, du soutien moral quand j'en avais besoin. Ce n'est pas un merci à cause de cette histoire, c'est un merci global parce qu'au final, si j'en suis là aujourd'hui, c'est plus ou moins grâce à lui», a-t-elle déclaré.

[CIN](#)
